

Neuigkeiten aus Fedor

Herr und Frau Herbert Schimank von Houston besuchten das Wochenende bei seinen Eltern.

M. Doris Schimank begab sich am Sonntag nach Houston, wo sie beschäftigt ist.

Herr und Frau Richard Melcher und Sohn von Mart, besuchten am Wochenende Herrn und Frau Paul Domann und Herrn und Frau John Melcher und Familie.

Hr. Lorna Schroeder von Riesel verbrachte das Wochenende bei Herrn und Frau Paul Domann und Frau Willie Becker und Kindern.

Frau Willie Becker, Champ und Herr und Frau Albert Jenke waren Besucher in dem Winter Heim und Herrn und Frau Alwin Polnick und Tochter, die sich zur Zeit hier aufhalten.

Hr. Frances Jatzlau, die letzte Woche zu Hause war, begab sich am Sonntag wieder nach Houston.

Clarence Wendland und Clarence Schulze von Concordia College in Austin besuchten hier ihre Eltern am Wochenende. Roland Pissod und Jr. Urban ebenfalls vom Concordia College besuchten am Wochenende ihre hiesigen Verwandten.

Herr und Frau Ernst Jenke und Familie besuchten am Freitagabend Herrn und Frau Herman Jenke.

Frau Herbert Jenke von Palestine Texas ist zu Besuch bei Herrn und Frau Herman Jenke, während ihr Ehl. Herbert Jenke eine Schule in Georgia für drei Wochen besucht.

Fedor, Schule

Das war mal ein jugend-frischer Rorder. Unsere Landwirte freuen sich, können sie doch jetzt ihre Erdbüschel gut schütteln. — Wie die Taylor Times mitteilt wird die Schneiderstadt in Wälbe eine Tuch-Fabrik erhalten. Diese wird ungefähr 60 Leute beschäftigen. — Pastor Geo. Krueger, der seit ungefähr zwei Jahren die St. Pauls Gemeinde in Taylor betreute, hat Taylor verlassen und die Bethel Memorial Lutheran Kirche nahe San Antonio übernommen. — Taylor hofft bald ein Junior College sein eigen zu nennen. Wer behauptet, daß Taylor kein progressives Städtchen ist? Wollen hoffen daß Giddings bald ein Hospital hat.

Mit Gruß an Alle!
Rt. 1, Lincoln F. Kloppe

News from Fedor

Mr. and Mrs. Herbert Schimank spent the weekend with his parents.

Miss Doris Schimank went back to Houston on Sunday where she is employed.

Mr. and Mrs. Richard Melcher and son from Mart visited Mr. and Mrs. Paul Domann and Mrs. John Melcher and family.

Miss Lorna Schroeder from Riesel spent the weekend with Mr. and Mrs. Paul Domann and with Mrs. Willie Becker and children.

Mrs. Willie Becker, Champ and Mr. and Mrs. Albert Jenke were visitors in the Jenke home and with Mr. and Mrs. Alwin Polnick and daughter, who have been here for some time.

Miss Frances Jatzlau, who was home last week, went back to Houston on Sunday.

Clarence Wendland and Clarence Schulze from Concordia College in Austin visited their parents here on the weekend. Robert Pillack and Jr. Urban, likewise from Concordia College, visited their relatives here on the weekend.

Mr. and Mrs. Ernst Jenke and family visited Mr. and Mrs. Herman Jenke Friday evening.

Mrs. Herbert Jenke from Palestine, Texas was visiting Mr. and Mrs. Herman Jenke while her husband, Sgt. Herbert Jenke, was going to school in Georgia for three weeks.

Fedor School

That was a young refreshing norther. Our farmers were happy to be able to thrash their peanuts so well. - According to the report in the Taylor Times, Taylor soon will be getting a textile factory, which will employ about 60 people. - Pastor George Krueger, who served the St. Paul's Congregation in Taylor for about two years, has left Taylor to take over Bethel Memorial Lutheran Church near San Antonio. - Taylor hopes to soon get a Junior College of its own. Who would think that Taylor is not a progressive little town? I would hope that Giddings would soon have a hospital.

With greetings to all!

Rt. 1, Lincoln

F. Kloppe

Translated by Ed Bernthal